

tous ses détails, car il pourrait peut-être nous fournir des renseignements précieux pour combattre avec avantage des ennemis qui, pour ne nous être point connus distinctement, n'en exercent pas moins leurs dégâts à notre détriment.

BIBLIOGRAPHIE.

Nous offrons à qui de droit nos remerciements les plus sincères pour l'envoi des ouvrages et opuscules qui suivent :

Annales de la Société Entomologique de Belgique.—Vol. XXI, année 1878.—C'est un volume in-8 de plus de 500 pages, contenant une foule de renseignements sur un grand nombre d'insectes des différents ordres, accompagné d'une magnifique planche en chromo représentant 5 *Vanessa*.

Annales del Museo Nacional de Mexico ; parties 2, 3 et 4 du vol. I.—Grand in-4 avec nombreuses planches ayant particulièrement rapport à l'ethnographie des aborigènes du Mexique. L'histoire naturelle de ce riche pays y figure aussi pour une large part ; malheureusement pour nous le texte espagnol nous est trop peu familier pour nous permettre de profiter complètement de ces précieux documents.

Procès-Verbaux des Séances de la Société Malacologique de Belgique. Tome VII, année 1878, in-8 de 92 pages.— Nous voyons par ces rapports des séances mensuelles de cette Société, que les mollusques, comme tous les autres départements de l'histoire naturelle en Belgique, sont l'objet de l'attention toute particulière de spécialistes de haute capacité. L'étude de la nature est trop vaste pour pouvoir être embrassée avantagement par un seul homme. Les hommes de cabinet se la partagent entre eux, afin de pouvoir l'approfondir d'avantage ; et ce n'est à proprement parler que par le secours des spécialités que cette étude peut véritablement progresser. Les différentes découvertes